

En Puerto Williams

Municipio de Cabo de Hornos impulsa espacios culturales para la comunidad

● Una celebración del arte y las raíces locales tomó vida en Cabo de Hornos, donde la comunidad se unió para crear, expresar y conectar en una semana repleta de talleres, cultura y encuentro generacional.

El Municipio de Cabo de Hornos realizó con gran éxito la Semana del Arte y la Identidad: Creando, Expresando y Conectando, una iniciativa que reunió a vecinos de todas las edades en torno a la creatividad, el patrimonio y el arte como herramienta de encuentro comunitario.

La jornada inaugural tuvo lugar en la Biblioteca Municipal,

donde personas mayores participaron activamente en espacios de creación y diálogo, dando el puntapié inicial a una semana cargada de actividades culturales.

Gracias al convenio con el programa Red Cultura, que depende del Ministerio de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, se están desarrollando talleres gratuitos dirigidos a niños, adolescentes y adultos mayores, con

el objetivo de fomentar la expresión artística, el sentido de pertenencia y el fortalecimiento de la identidad local.

La programación de esta semana especial se concretó gracias a fondos municipales y al respaldo del mencionado convenio con Red Cultura, reafirmando el compromiso de la comuna con el desarrollo cultural, el acceso a las artes y el rescate de las tradiciones del territorio.



CEBIDA